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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE OUTUBRO DE 2015 

 

No dia 13 (treze) de outubro de 2015 (dois mil e quinze), às 14h00min (quatorze horas) na 1 

sala de palestras do Parque Ecológico Danilo Santos de Miranda, reuniram-se os 2 

membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA) com a 3 

presença de 15 (quinze) integrantes, a saber: A Vice-Presidente Jane Pugliesi e 4 

representante do Rotary Clube, 2º Vice-Presidente Paulo César de Jesus e representante 5 

da AAMA, Alexandre Batista do Carmo Secretário executivo do COMDEMA e 6 

representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, João André Amaral 7 

representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Desenvolvimento, Priscila Barbosa 8 

Borduqui Campos representante da Secretaria Municipal de Educação, Sandra Maria 9 

Corrêa Miller representante da Secretaria do Meio Ambiente do Estado, Marcelo de 10 

Freitas Lima representante do Instituto de Biociências, Letras e Ciências Exatas – 11 

IBILCE/UNESP, além de serem representados, os representantes do SINDUSCOM 12 

Germano Hernandes Filho e Mércia Godoy Rodrigues, Jefferson Antonio Lopes 13 

representante do CIESP, Rodolfo Neugebauer representante da AAMA, Paulo Sérgio 14 

Bertazzi Rodrigues representante da UNILAGO, Felício Antonio Siqueira Filho 15 

representante da Secretaria Municipal do Planejamento, André Luiz Sanchez Navarro 16 

representante do DAEE e Cintia Alves Figueiredo Cabral representante da Secretaria 17 

Municipal de Habitação, além dos convidados Ricardo Quiterio Sartori, Daniela Rocha 18 

representantes da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Urbanismo e Flávia Longhi, 19 

Gabriella Nunes de Souza representantes da Empresa Arco Verde. Justificaram a 20 

ausência: Flor de Liz Mendes de Seixas representante da Secretaria Municipal de Obras, 21 

Roseli Lorena Leonel representante do SEMAe, Narciso Santos Costa representante do 22 

Instituto Florestal, Emerson Cataruci representante da Policia Militar Ambiental Estadual, 23 

Daniela Monte Rosa representante do SESC e Débora Riva representante do CIESP. 24 
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A Vice-Presidente Jane Pugliesi presidiu a reunião no lugar da Presidente Thais de Souza 25 

Celentano, devido à Presidente estar em Brasília. Inicialmente foram disponibilizadas a 26 

lista de presenças e a ata, para as respectivas assinaturas. O primeiro item da pauta seria 27 

a avaliação sobre o evento da Semana da árvore. Porém, Sandra Maria Correa Miller 28 

interveio e solicitou, se todos concordassem, a mudar o primeiro item da pauta para 29 

discutir sobre a ata do mês de setembro e avalia-la devido alguns fatos registrados, já que 30 

na reunião passada Sandra Maria Correa Miller chegou atrasada e perdeu o início da 31 

reunião, devido trabalhos no Instituto Florestal. Por isso Sandra Miller apontou trechos da 32 

ata e quis fazer algumas observações. A primeira foi em relação à visita na Prefeitura para 33 

discutir com o Prefeito sobre a situação do COMDEMA em ser deliberativo ou consultivo. 34 

Inicialmente explanou sobre a reunião ter sido realizada apenas com a Thais Celentano e 35 

Alexandre Batista do Carmo e fizeram algumas justificativas para não terem chamado 36 

outras pessoas, mas o que mais chamou atenção para Sandra Maria Correa Miller foi que 37 

Thais de Souza Celentano defendeu o Conselho como Consultivo e não Deliberativo. 38 

Tendo em vista essas questões, disse que gostaria que os membros do Conselho 39 

parassem para relembrar quando Paulo de Fazzio estava na presidência e foi feita uma 40 

Resolução para o Conselho tornar-se Deliberativo. Sendo assim, um dos argumentos 41 

citados na ata da reunião anterior é que o COMDEMA não possui corpo técnico para 42 

tornar-se deliberativo e diz que as pessoas que estavam presentes não se manifestaram. 43 

Então, em sua opinião, apesar da rotatividade, há técnicos e pesquisadores no Conselho, 44 

além da representação da sociedade civil que traz a visão da sociedade para o Conselho 45 

poder deliberar a respeito de projetos mais significativos na região. Sandra Maria Correa 46 

Miller enfatizou ainda que se estivesse presente na ocasião, uma das coisas que teria 47 

argumentado é que seria um retrocesso o Conselho ser Consultivo, porque deveriam 48 

repassar para os novos membros do Conselho a batalha que foi para tornar o COMDEMA 49 

deliberativo. Em resumo, Sandra Maria Correa Miller quis fazer essas colocações a 50 

respeito do que foi falado na reunião anterior, porque se não, os novos conselheiros 51 
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podem ser desmotivados. Outro ponto colocado por Sandra Maria foi à questão de ter 52 

decidido em reuniões anteriores, convidar pessoas de outros Conselhos de Defesa do 53 

Meio Ambiente para falar sobre suas experiências e que isso foi aprovado, mas nada foi 54 

feito. Felício Siqueira Filho também se manifestou sobre a reunião com o Prefeito, onde 55 

um dos pontos a ser discutido era a questão de o COMDEMA ser deliberativo e disse 56 

ainda que estava trabalhando 4 (quatro) andares abaixo de onde ocorreu a reunião, mas 57 

também não foi chamado. Marcelo de Freitas Lima também comentou dizendo que se o 58 

COMDEMA não tem corpo técnico para ser deliberativo então não poderia nem ser 59 

consultivo, pois teria que ter corpo técnico da mesma maneira. André Sanchez Navarro 60 

disse também que a percepção da sociedade é muito importante e que o Conselho pode 61 

requisitar estudos para verificar impactos e exemplificou falando que não 62 

necessariamente o Conselho vai assinar uma ART, que é algo complexo, mas o Conselho 63 

tem técnicos para poder aconselhar e propor estudos em alguns casos. Paulo Cesar de 64 

Jesus comentou que parece que a questão do COMDEMA ser deliberativo ficou 65 

esquecida e isso desmotivou alguns membros do Conselho. Sandra Maria Miller 66 

aproveitou o comentário de Paulo Cesar de Jesus e relembrou que em outro momento da 67 

ata da reunião do mês de agosto, foi mencionado que os representantes do Conselho são 68 

34 (trinta e quatro) e nem sempre se atinge um número significativo de representantes, 69 

mas também não existe um número mínimo, pois se não, não haveria reunião. Sandra 70 

Miller acha que a desmotivação ocorre por não ter esse cuidado e porque todos têm 71 

muitos compromissos, então se deve ter ciência que dentro do Conselho os membros tem 72 

um tempo precioso para serem motivados novamente e que se deve atacar menos, ouvir 73 

mais para juntar forças e assim motivar todos os representantes. Exemplificou falando 74 

sobre a CETESB que não estava presente, mas que quando participavam, em vez de 75 

serem ouvidos, eram criticados, assim como ocorre com o Instituto Florestal que ela 76 

mesma representa. Sandra Miller também falou sobre a questão de ter aprovado em 77 

reunião prévia, trazer técnicos e representantes de outros conselhos, mas as coisas são 78 
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faladas e não há uma continuidade, não acontecem e enfatizou mais uma vez que a ata 79 

da reunião passada a desmotivou. Jane Pugliesi concordou com tudo que foi dito e disse 80 

que se sente na mesma situação, desmotivada e questionando até que ponto vale a pena. 81 

Portanto, os representantes têm que se unir e juntar forças para o trabalho acontecer. 82 

Sugeriu então a criação de uma agenda com um grupo de trabalho, além do convite para 83 

outras pessoas participarem das reuniões como já foi dito e a realização de palestras fora 84 

das reuniões ordinárias do COMDEMA. Sandra Miller interveio e disse que já houve essa 85 

discussão em outros momentos e que todos concordaram que as palestras ocorreriam 86 

nas próprias reuniões ordinárias do COMDEMA. Jane Pugliesi concordou e comentou que 87 

seria interessante e motivador trazer pessoas para fazer palestras sobre temas 88 

importantes para o Conselho e propôs suas sugestões como: criação de uma agenda, 89 

listar nomes para ministrar as palestras e compartilhar experiências de outros Conselhos. 90 

Sandra Miller lembrou que alguns nomes já foram indicados e que o próprio André 91 

Navarro havia sido um dos nomes apresentado devido sua experiência com o Conselho 92 

de Votuporanga. André Navarro se pronunciou e disse que um dos temas importantes 93 

seria a questão da água, tendo em vista o Plano Municipal de Saneamento Básico. André 94 

Navarro falou ainda que se deve ter um plano de trabalho, para salientar o que é 95 

prioritário em São José do Rio Preto e que essa reflexão é importante para saber qual é o 96 

real trabalho do Conselho. Rodolfo Neugebauer também se manifestou e disse que a ata 97 

é muito importante, mas que as coisas se perdem em um monte de folhas, sugerindo 98 

outra forma de se catalogar os assuntos prioritários de uma forma mais fácil e prática. 99 

Sugeriu separar algumas sugestões que já foram apresentadas em reuniões anteriores. A 100 

ata continua, mas pode-se formular outros documentos separados da ata, para organizar 101 

melhor o que foi discutido de mais importante nas reuniões. Sandra Miller disse que já 102 

houve essa proposta de fazer um plano de trabalho e o convite para outras pessoas de 103 

conselhos diferentes para apresentarem suas experiências. Rodolfo Neugebauer disse 104 

que é simples, pois se pode criar uma planilha para se ter um documento de 105 
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planejamento formalizado das pendências. Paulo Sergio Bertazzi interveio e disse que 106 

participou do Fórum Municipal do Lixo e que realizaram várias etapas. Paulo Sergio 107 

Bertazzi sugeriu fazer o que foi feito quando participou do Fórum, que é criar uma planilha 108 

FOFA – Forças, Oportunidades, Fraquezas e Ameaças, com os objetivos a serem 109 

atingidos, para analisar quais são os pontos críticos e então poder agir e atacar. Falou 110 

ainda que não adianta brigar para ver o que não tinha sido feito, mas ver o que se pode 111 

fazer a partir de agora. Comenta ainda que é fácil criticar os outros, mas deve-se ver o 112 

que se pode fazer, criando essa planilha facilitará os trabalhos. Falou ainda que já 113 

estamos em outubro e pode-se fazer um cronograma para 2016 (dois mil e dezesseis). 114 

Jane Pugliesi disse que falta organização para o COMDEMA e que se deve formar um 115 

grupo para planejar os trabalhos. Falou também que essa reunião seria breve e então se 116 

pode aproveitar essa oportunidade para tentar organizar a estrutura para orientar, 117 

fortalecer e interligar o COMDEMA com outros Conselhos. Alexandre Carmo disse que os 118 

levantamentos das ações já foram discutido antes. Sandra Miller interveio e falou que 119 

realmente tem um grupo e tem ações propostas, mas as propostas não estão sendo 120 

executadas e que se deve retomar o que foi conversado. Paulo Cesar de Jesus falou que 121 

os representantes discutem as coisas nas reuniões, mas não se tem uma sequência no 122 

que se discute e isso desmotiva mesmo. Comentou que na reunião passada a Presidente 123 

Thais Celentano disse que tem um programa na televisão e não pôde vir às 14 (quatorze) 124 

horas, só às 15 (quinze) horas. Paulo César de Jesus elucidou que não é nenhum 125 

problema pessoal com Thais Celentano, mas que o Conselho possui um Vice-Presidente 126 

que pode presidir as reuniões para iniciar no horário que sempre ocorreu. Paulo Cesar 127 

ainda explicou que se pode formar algumas metas para auxiliar no Plano de Saneamento, 128 

mas que nada vem ao Conselho parece que o Conselho está esquecido. Jane Pugliesi 129 

sugeriu então convidar pessoas envolvidas nessa elaboração do Plano para participar das 130 

reuniões e falou que estão perdendo oportunidades, por que falta de união dos membros 131 

do COMDEMA. Sandra Miller disse que um dos motivos que a deixou surpresa foi à 132 
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questão da deliberação do Conselho e que a reunião com o Prefeito é difícil de marcar e 133 

quando conseguiram agendar, a mesma ocorreu com apenas duas pessoas e que isso 134 

sim que é perder oportunidade. Questionou então quando será que vão conseguir marcar 135 

reunião para debater esse assunto. Disse que em relação ao Conselho ser deliberativo, 136 

existe um projeto de lei e a Resolução número 1 (hum) do COMDEMA que fala sobre 137 

avaliação de projetos. Alexandre Carmo interveio e disse que não houve alteração 138 

nenhuma na Lei e explicou que em 2008 (dois mil e oito) o COMDEMA tornou-se 139 

deliberativo e que isso se mantém até hoje, portanto não houve nenhuma alteração. Jane 140 

Pugliesi questionou sobre o que foi falado nessa reunião com o Prefeito e perguntou se o 141 

Alexandre Carmo poderia falar o que foi explicitado na reunião. Alexandre Carmo explicou 142 

que inicialmente foi discutido sobre o Plano Diretor de Arborização Urbana, onde foi 143 

elaborada uma minuta para a Procuradoria. Foi falado na reunião, que encaminharão 144 

esse projeto com alguns ajustes para acrescentar outros tópicos. Jane Pugliesi falou que 145 

a informação que ela tinha é que estava com o Prefeito e faltava passar pela Câmara 146 

Municipal. Alexandre falou que agora isso vai ser retomado e como tinham algumas 147 

alterações, o Plano será atualizado e encaminhado para análise. Em relação ao Código 148 

Ambiental, que foi até uma reivindicação do Paulo de Jesus, será feito através de um 149 

levantamento de todas as Leis Ambientais para fazerem uma compilação e montar este 150 

Código. Alexandre Carmo explicou também que todas as disposições do Código serão 151 

incorporados no Plano de Arborização Urbana. Jane Pugliesi interveio e disse que o 152 

Código é uma coisa e o Plano é outra e que o Plano é que tem que ser feito com base no 153 

Código. Sandra Miller pediu então para Alexandre do Carmo rever essa questão do Plano 154 

e do Código Ambiental. Questionou ainda quem vai fazer essa compilação das Leis. 155 

Alexandre do Carmo falou que a Procuradoria do Município quem vai fazer e que irá se 156 

aprofundar nas questões supracitadas para esclarecer as dúvidas de todos. Dando 157 

continuidade, Alexandre Carmo explicou que outro ponto discutido na reunião foi sobre a 158 

Conjuntura Ambiental. Explicou que a última foi feita em 2006 (dois mil e seis) e que ano 159 
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que vem será publicada uma nova Conjuntura, com base no que a Secretaria do Meio 160 

Ambiente tem e nos relatórios que são encaminhados ao Programa Município VerdeAzul 161 

que será um norteador para tabular as informações. Sandra Miller perguntou se o 162 

COMDEMA vai participar deste trabalho e Alexandre Carmo falou que nada impede de 163 

trazer isso para o COMDEMA. Sobre a questão da deliberação do Conselho, elucidou que 164 

este foi um ponto de vista apresentado por Thais Celentano e que prefere não comentar 165 

sobre o ponto de vista de outra pessoa nem entrar no detalhe do que ela falou, já que 166 

esse foi o posicionamento dela. Jane Pugliesi disse que pediu para ser convidada para 167 

participar da reunião com o Prefeito, mas não foi avisada e que apesar disso, nada vai 168 

mudar a questão do Conselho ser deliberativo, só se for criada uma nova lei revogando o 169 

direito do COMDEMA de ser deliberativo, mas no momento tudo continua do mesmo jeito. 170 

Alexandre Carmo diz que os contatos para a reunião foram feitos de ultima hora e que a 171 

Thais optou ir só para ouvir o que eles tinham para esclarecer e estreitar os laços com o 172 

Governo. Sandra Miller questionou então se o Conselho pode avaliar projetos e se é 173 

deliberativo e consultivo, ficou só no papel. Sandra Miller sugeriu enviar a documentação 174 

das leis para os novos representantes, a fim de ficarem a par de tudo. Jane Pugliesi 175 

sugeriu também marcar uma nova reunião com o Prefeito e Felício Siqueira comentou 176 

que se deve acabar com esse mito de que não dá para marcar reuniões com o Prefeito. 177 

Felício Siqueira falou ainda que se deve definir qual é o produto do COMDEMA e isso é 178 

que vai determinar um monte de coisas como: o que o COMDEMA vai fazer e para quem 179 

vai apresentar os aconselhamentos e salientou que o COMDEMA está aí para aconselhar, 180 

mas que ninguém o consulta. Por isso deve-se ter um plano de trabalho para elucidar o 181 

que o COMDEMA quer o que produz para quem e como divulgar isso. Sandra Miller falou 182 

que por isso que tem que resgatar o plano de trabalho que foi construído ao longo do ano. 183 

Luis Paulo Bertazzi comentou que resgatando o plano e criando um documento de 184 

planejamento, as coisas não ficam só no ar e tudo ficaria mais organizado. Rodolfo 185 

Neugebauer disse que para fazer esse planejamento seria interessante montar um grupo 186 
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para fazer esse planejamento e levantar as propostas do passado. Sandra Miller opinou 187 

dizendo que se deve atentar ao contexto atual, listar as propostas de 2015 (dois mil e 188 

quinze) e sugeriu enviar por e-mail tudo o que os representantes lembrarem-se das 189 

propostas feitas ao longo do ano. Marcelo de Freitas Lima sugeriu utilizar a plataforma do 190 

Google para isso e que ajudaria a viabilizar o que estão apontado nas atas que estão no 191 

site do COMDEMA. Jane Pugliesi perguntou se alguém tem uma sugestão de um nome 192 

de algum outro Conselho, para participar na próxima reunião do COMDEMA. Paulo Sergio 193 

Bertazzi sugeriu na próxima reunião, definir o planejamento e os tópicos a serem 194 

discutidos prioritariamente para analisa-los elegendo os prioritários e na medida do 195 

possível ir agregando novas pessoas. Todos os conselheiros entraram em acordo com as 196 

questões abordadas sobre o planejamento do trabalho e sobre posterior convite de 197 

pessoas de outros Conselhos para contribuírem nos trabalhos do COMDEMA. Passando 198 

para o segundo item que é a Avaliação da Semana da Árvore, Jane Pugliesi perguntou 199 

aos presentes quem havia participado das atividades da Semana para que pudessem 200 

falar um pouco. Sandra Miller disse que esse ano ocorreram muitas ações e por terem 201 

ocorridas muitas atividades, a Semana foi pulverizada com algumas coincidências de 202 

horários das atividades e que impediram a participação de mais pessoas. Alexandre 203 

Carmo explicou que trouxe a programação prévia da Semana da Árvore com um mês de 204 

antecedência na reunião de agosto e ninguém se manifestou a respeito. Jane Pugliesi 205 

falou que participou com jovens do Rotary e enfatizou sobre como eles gostam de 206 

participarem desses eventos e que tem que ter muitas ações e que essa questão de ter 207 

vários eventos ocorrendo ao mesmo tempo é ótima para a população, pois abrange um 208 

maior número de pessoas em diferentes locais da cidade. Jane Pugliesi falou ainda sobre 209 

uma situação indelicada que ocorreu entre o Instituto Florestal e o Rotary. Esse fato 210 

ocorreu no plantio de 5.000 (cinco mil) mudas de árvores da área do antigo IPA. Era a 211 

comemoração do dia da árvore, mas na realidade esse plantio estava ocorrendo devido a 212 

uma penalidade de uma usina que no fim virou uma festa e não aplaudiu o plantio nem o 213 
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representante da empresa que estava presente, tendo em vista que não estavam 214 

plantando as árvores para ajudarem o meio ambiente, mas sim para cumprirem um TCRA 215 

de uma usina. Sandra Miller disse em defesa, que é representante do Instituto Florestal e 216 

que a área em questão faz parte da criação da Floresta do Noroeste Paulista e que se 217 

configura como zona de amortecimento. Explicou ainda que o Instituto Florestal e a 218 

UNESP são responsáveis pela área em uma gestão compartilhada. Elucidou também que 219 

não há repasse de verbas nem recursos para reflorestar a área e que uma das soluções 220 

foi estabelecer o cumprimento de TCRAs no local com a finalidade de reflorestar a área 221 

mesmo sem recursos. Então nessa área, há diversos TCRAs que serão cumpridos por 222 

diferentes empresas e órgãos públicos. Assim essa floresta interligará dois maciços da 223 

Estação Ecológica e essa é uma área de compensação ambiental nos trâmites normais 224 

em que essa usina cumpriu seu TCRA em um local destinado para esse fim. Sandra Miller 225 

salientou que entende que o Instituto Florestal errou em não ter conduzido o evento e 226 

deixar para a empresa que estava cumprindo o TCRA conduzir o cerimonial. Finalizou 227 

explicando que não vê isso como mera formalidade, mas sim como um trabalho que é 228 

fruto de articulações. Dando continuidade à pauta do dia, Jane seguiu com a avaliação do 229 

IX EMMEA – Encontro Municipal Mirim de Educação Ambiental. Priscila Borduqui, que 230 

representa a Secretaria de Educação explicou que foi muito produtivo esse Encontro, mas 231 

que infelizmente não pôde participar da posse no período da manhã e esteve 232 

acompanhando o evento no período da tarde. Alexandre Carmo que organizou o evento, 233 

explicou que o Conselho Mirim foi criado a partir da Conferência Infanto-juvenil em que 234 

foram eleitos os delegados e isso foi evoluindo: passando desde a etapa municipal, 235 

estadual e chegando-se à etapa federal. Nesse ínterim, os alunos cogitaram sobre a 236 

participação no COMDEMA. Desta forma foi sugerido criar um Conselho Mirim- 237 

COMDEMINHA, que ocorreu através da elaboração de um projeto de lei municipal. A Lei 238 

foi aprovada e nesse “IX EMMEA” foi dado à posse para os novos integrantes do 239 

COMDEMINHA. O evento foi importante e contou com a exposição dos trabalhos 240 
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relacionados ao meio ambiente de diversas escolas municipais, estaduais, particulares e 241 

Centros de Educação Ambiental. Seguindo com a pauta, Jane Pugliesi falou sobre os 242 

ofícios enviados à CETESB e à Polícia Militar Ambiental sobre os TCRAS que estão 243 

sendo cumpridos na COPLAN, Viva sul e Europark. Alexandre Carmo explicou que com 244 

base nas denúncias do Paulo Cesar, foram criados os ofícios com as fotos dos locais 245 

anexadas. A CETESB informou que não há previsão de prazo para resposta do ofício, 246 

mas a Policia Ambiental disse que os locais já foram vistoriados e que o laudo de resposta 247 

será enviado até o dia 16 desse mês. Jane Pugliesi falou que na próxima reunião, 248 

continuarão as discussões desses ofícios embasadas nessas respostas. Para finalizar a 249 

reunião, Jane Pugliesi passou para o último item da pauta, que foi a apresentação 250 

bimestral da empresa Arco Verde, sobre as atividades do Projeto Técnico de Trabalho 251 

Socioambiental dos Córregos Borá e Canela. Gabriella Nunes representante da Arco 252 

Verde falou que não haveria apresentação, apenas um convite a todos para participarem 253 

de um evento realizado juntamente com a Secretaria de Assistência Social. Na 254 

oportunidade acontecerão oficinas de artesanato, apresentações circenses, teatrais, 255 

oficina do futuro e diversas outras atividades. O evento acontecerá nos dias 20 (vinte) 21 256 

(vinte e um) e 22 (vinte e dois) deste mês no Recinto de Exposições em período integral. 257 

Antes do fim da reunião, Paulo Sergio Bertazzi falou que pode fazer a planilha de 258 

planejamento e que anexo a isso, pode-se colocar as leis do COMDEMA, atas. Falou que 259 

isso já tem no site, mas pode-se trabalhar esse conteúdo também em conjunto, no 260 

mesmo documento. Por fim, Jane Pugliesi confirmou que a comunicação sobre as 261 

propostas que foram feitas ao longo do ano e a planilha de planejamento será feita então 262 

através de e-mail. Jane Pugliesi encerrou a reunião às 16:00 (dezesseis) horas. 263 

Lavrando-se a presente ata por mim, Alexandre Batista do Carmo_____________ e 264 

assinada por todos os presentes abaixo nominados e referenciados. 265 
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